

plus en plus populaire. Nous le constatons dans le sanctuaire de notre bonne Mère à la Pointe-au-Père. Tous les jours nous y voyons accourir, de différentes parties du diocèse, de nouveaux et pieux pèlerins. Avec la belle saison le nombre augmente. Viennent aussi des pèlerinages organisés, des paroisses presque entières avec leurs pasteurs. Le vingt-neuf juin dernier, en la fête des SS. apôtres Pierre et Paul, sainte Anne contemplait, sans doute avec un grand bonheur, agenouillés pieusement sous les voûtes de son sanctuaire, des raves et généreux chrétiens de Rimouski, les Ligueurs du cœur de son petit Fils Jésus. Ils étaient arrivés en procession, bannière en tête, chantant avec entrain, avec âme le cantique de la Ligue: EN AVANT MARCHONS, EN AVANT MARCHONS, etc. La grand'messe fut chantée par M. le chanoine Rouleau, curé de la cathédrale. Le sermon fut prêché par M. le chanoine P. J. Saucier, chapelain du sanctuaire. Il y eut musique et un chant spécial pour la circonstance par MM. Chamberland et Gauvreau. Tous naturellement reçurent la sainte communion. Ça dut être un moment de bien vives émotions, de bien douces espérances pour le cœur de ce zélé pasteur que celui où il donna en nourriture à ces âmes pour lesquelles il se dévoue et sur lesquelles il compte pour le bien, où il donna en nourriture à ces âmes chéries le pain des forts, la chair adorable de Jésus-Christ dans un sanctuaire des prédictions divines, sous les regards maternels de la puissante et bonne sainte Anne. Après la messe, il y eut vénération de la relique de sainte Anne, suivie de la bénédiction du Très-Saint Sacrement. Et tous se retirèrent le cœur rempli des plus pieux sentiments.